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CA Haut-Jura Ski – Jeudi 20 août 2020

Horaire et lieu : 20h30 Les Moussières 

Présents : Benoît, Aline, Maxime, Pascal, Julien, Juliette, Anne-Laure, Kirsten, Rodolphe

Excusés : Céline, Émilie, Yann, Laurent, Gérard BJ, Ferréol, Jean-Christophe 
Absents : Carole

Pas mal d’absents ce soir : merci de répondre au premier envoi (15 jours) si la date proposée 
ne convient pas.

1 Secrétariat/finances
Pas de nouvelles de Carole, il va falloir récupérer les documents et se mettre à utiliser BA web pour la 
nouvelle saison (code administrateur au nom de Carole) ou trouver un autre logiciel (Baweb un peu lent, 
pas toujours intuitif).
Congé paternité de Thomas régularisé.
Activité partielle régularisée pour le mois de mai, juin en attente. 83 % du salaire versé, anorak d’alpin 
offert par le club (environ 200€).
Paiement automatique du salaire mis en place par Julien depuis juillet, il attend les feuilles de salaire de la 
maison des associations pour compléter mai et juin.
2 semaines de congés payés déclarées cet été.

2 Finances
Il reste des impayés :
- les tenues : Famille Rodot, erreur à la livraison mais ils ont payé (leur faire un avoir sur une veste pour l’année 
prochaine)
Benoît Lorge (vestes de Zoé ? Faire un avoir de la différence)
- partenaires : La pessière, RIB envoyé mais pas de versement malgré les dires au téléphone.
Julien attend fin août pour faire les relances.
- set de table : relances de Kirsten et Gérard aux retardataires. Carole Strudot pense avoir déjà fait un virement 
idem pour chez Burdet (ils devaient vérifier le retrait des chèques), école des neiges (2 chèques), Meynier à enlever 
du site (retraite)
- stage alpin compétition : Boivin, Cavolick Olivia, Grenard Lilian, Oscar Guillaume, Jean Magnier, Annaëlle Jeunet 
doivent 86 euros.
- cotisations : encore quelques noms transmis par Julien à vérifier (Anne-Laure)
- solde de la saison des enfants au comité : paiements en cours, erreur de facturation avec Camil Bedez (en attente)
- remboursements des avancements en alpin : une vingtaine sur 60 n’ont pas répondu (relance la semaine 
prochaine)

Chocolats : rentrée d’argent non négligeable (1 900 euros cette année) mais 12 euros la boîte c’est cher 
(notamment par rapport au prix de vente en supermarché). Voir s’il n’existe pas un autre format ou packaging.
Le CA décide de refaire cette année.
Bourse aux vélos en avril ? (location de la grenette, communication, affichage, réparation, bénévoles samedi et 
dimanche, conseil pour prix et vente), option à étudier

Subventions : ANS (ancien CNDS) 3 395 euros reçus pour des projets innovants
aide au transport dans un milieu enclavé, refus car considéré comme du fonctionnement)
1 455 euros pour le biathlon (pour un engagement de dépenses d’environ 6 000 euros, évaluation à l’automne)
Juliette propose d’acheter une carabine 50m comme faisait le comité avant car les u15 en ont besoin. A revoir avec 
Ferréol pour voir la gestion de celle-ci (location?). Une génération de biathlètes semble se former.
Juliette va acheter des cartons pour les entraînements et regarder pour une bonbonne d’air.
1 000 euros pour développer la multi activité
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CA Haut-Jura Ski – Jeudi 20 août 2020

970 euros pour le développement du ski alpin
Belles combes (utilisation matériel écologique, dossards réutilisables) refus car course en 2021, à reporter l’année 
prochaine.

Belles combes : budget prévisionnel de 24 000 euros, dépense  réelle de 13 000, 1 334 euros de la région après 
recalcul (au lieu de 4 000?)

3 Entretien annuel de notre salarié
Le 12/08/20 avec Rodolphe, Laurent et Anne-Laure.
Voir compte-rendu.

4 Service civique
Une seule réponse : Wuilliam Chauvin a commencé début août, athlète multisports mais pas pur skieur. Il 
a fait quelques entraînements avec Thomas (observation avant prise en main de séance, n’est pas à l’aise 
avec le ski roue).
Cumul d’emploi avec un contrat au Trappeur (formation pizzaiolo) jusqu’en octobre. De la souplesse dans 
son emploi du temps est permise avec son employeur : il sera libre  les mercredis et samedis après-midi, 
sera présent à Bellecin.
Objectif  de formation de Wuilliam: BPJEPS activités pour tous + module VTT, en lien avec haut Jura 
formation de Moirans, il basculerait en octobre sur un contrat d’apprentissage (en alternance 12 semaines
d’école et sur le terrain notamment pendant les vacances scolaires)
Actuellement cela coûte 100 euros/mois au club, cela coûterait environ 200 euros pour l’autre contrat.
On pourrait prolonger le contrat jusqu’en août prochain (voire plus).
A voir selon son implication.

5 Réunion des présidents de sections
Début septembre (Rodolphe va proposer 3 dates via un dooddle)
- amélioration du travail de secrétariat pour les sections
Le CA décide que la cotisation se fera en ligne en même temps que la validation de la licence. On pourrait 
y inclure la cotisation à la section mais on perd le lien avec elles. Il faut vérifier que l’on puisse choisir une 
section en ligne. On leur rebascule les montants, à eux de rembourser les familles selon le prix de leur 
cotisation (inégale selon les villages).
Problème : plus de travail pour nous, Anne-Laure est seule au secrétariat. Peut-on demander aux 
responsables de section de donner un coup de main ?
La FFS fait peut être un fichier de gestion des licenciés et un outil de gestion, à consulter. («boite à outils»)
Comment récupérer les certificats médicaux ? La responsabilité sur l’honneur sur le site suffit-elle ? (à 
vérifier)
Quelle montant de subvention demander aux sections ? Année particulière, peu de rentrées d’argent à 
cause des manifestations qui n’ont pas eu lieu. Pas d’augmentation, on redemande 1 600 euros.
- établissement du calendrier des courses de la saison.
Bonne entente quand Septmoncel et Lamoura organise ensemble (plus de rotation dans les bénévoles) 
initiative à renouveler. 
Faire en sorte que la voix de HJS ne soit pas « étouffée » c’est à dire à nous impliquer dans les 
manifestations en amont et au dernier moment pour que les concours soient aux normes actuelles. Mais 
ll ne faut pas qu’ils croient que ce soit nous qui soyons aux commandes. Pascal peut jouer un rôle 
médiateur dans ces organisations. Il est d’accord.
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CA Haut-Jura Ski – Jeudi 20 août 2020

6 Dédommagement des bénévoles
Formation bénévoles : juge de fond et biathlon, traceur… Rodolphe va mettre un encart sur le site
Comment dédommager les bénévoles ? Ceux qui ont les plus grosses fonctions, les plus grosses dépenses 
(hors kilomètres déductibles d’impôts) pourraient bénéficier d’une somme pour palier les dépenses 
personnelles. Mettre un garde fou en l’inscrivant dans le règlement intérieur (mesure exceptionnelle).
100 euros alloués au responsable des Belles Combes pour ses communications s’il le souhaite. A 
rediscuter après avoir vérifié si on ne peut pas prendre une «recharge» illimitée pour un mois
Lors des réunions de travail, on peut «dédommager» en payant un coup à boire ou un casse-croûte ce qui 
crée aussi de la convivialité (frais indirects sans abus).

7 Commission «Alpin»
Remise de la Coupe du Jura toujours pas annulée (3 octobre), US Lamoura réserve la salle à leur nom 
(nous gardons notre gratuité).  Plus de 100 personnes (faire demande à la sous préfecture). Dotations 
prévues (dons de magasins). Si annulation, dotations remises aux enfants via les clubs. Faire une invitation
aux élus à j-15. 
Stage avec les Rousses à la Toussaint.

8 Commission «Nordique»
- Bellecin la semaine prochaine, 46 jeunes inscrits.
Nouvelle famille qui vient de Morbier, 2 enfants motivés inscrits.
- Participation à la course d’Arçon en septembre en ski roue proposée à quelques enfants entraînés.
- Vente Atomic : la revente des skis issus de contrat au sein des enfants du club marche bien, les  commandes se 
finalisent, Maxime et Thomas iront en Autriche la 2ème semaine de septembre pour sélectionner les skis, une 
dernière relance pour l’achat de matériel va être faite (peu de retour malgré le mail).
- Journées portes ouvertes avec essayage tenues et bourse aux skis le 19 ou 26/09 à la Serra ? (selon évolution des  
normes Covid)
Règle : tout le monde (enfant et adulte) doit être adhérent pour acheter des tenues
- Réparation de la cabane : Pascal dit que la baguette en ferraille n’est pas très solide, les pneus fatiguent mais elle 
va tenir encore un peu, il va l’emmener à la Pesse pour la mettre à l’abri (accord donné)
- Lamourathlon : on va leur prêter les radios, la grande tente et le vite abri
- bus : loué au comité départemental, Julien fait la facture
la porte cabossée : a été réparé par Claude Blanc qui a passé une après midi dessus, lui offrir une bouteille
- prêt des viteabris : il faut que les demandes soient formelles (écrit demandé, pas de caution)

Maxime indique que le vie-président de la com com des Rousses veut nous soutenir pour l’organisation du
samse (lui envoyer rdes infos). Maxime doit vérifier les pistes homologuées pour choisir un site. 

9 Belles combes
Prolongement du contrat avec la Visma jusqu’en 2024, repris dans le marathon ski tour, pas de 
championnats de France des masters (retour en 2021 si annulation des Saisies)
Céline Chopard-Lallier est d’accord pour être « marraine » cette année.
Kirsten a contacté Fred Pansard pour faire 2 vidéos promo à diffuser sur facebook.
Cécile travaille sur le logo des Belles combes pour le moderniser (septembre).
investissements à faire :
- pour augmenter visuel de la course : refaire le fond de podium (800 à 1000 euros, structure du 
marathon ski tour, pliable, léger, utilisable plusieurs années), beach flammes (drapeaux), enlever les filets 
et les petites banderoles et rendre le stade plus attractif,
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CA Haut-Jura Ski – Jeudi 20 août 2020

- dossards réutilisables (lycra extensibles) :  nouveau jeu à n’utiliser que pour la marathon environ 3000 
euros avec un seul logo de partenaire privé (bleu de Gex car présent dès le début) et les institutionnels. 
Validation par le CA.
Parcours avec l’OFB, réunion avec Maxime Chesnais car parcours hors traces des pistes habituelles. Les 
courses historiques ne sont pas empêchées mais c’est la sous préfecture qui tranche (réunion en 
septembre). L’organisation souhaite une autorisation pour plusieurs années car c’est énergivore de refaire 
la demande et les réunions tous les ans. Attente de la réponse d’une propriétaire pour boucler le 
parcours.
Covid : préparer un plan pour rassurer les coureurs, Visma en réflexion des procédures (départ et arrivée 
avec le masque ? Pas de repas ?). Maxime soulève l’idée de prendre une assurance annulation. Peu de 
frais engagés en préparation pour ça selon Julien.
Claire a envoyé un mail pour le team experience pour mettre un encart dans leur magazine 1/2 ou 1/3 de 
page (Kirsten propose des inscriptions gratuites pour ne pas payer plein tarif). Il va demander pour faire 
un article aussi, il va rediscuter avec elle.

Asap = dès que possible
Domaine Action Resp Dead line
Secrétariat Récupérer les documents auprès de 

Carole
Anne-Laure Asap

Vérifier les possibilités sur le site de la FFS
pour préparer la réunion avec les sections
+ vérification/stockage des certificats 
médicaux

AL et 
Rodolphe

asap

Proposer dates pour la réunion des 
sections

Rodolphe asap

Finances Relance des impayés Julien Fin août

Chocolats demander quels formats/prix existent Gérard ?

Communication
/téléphone

Se renseigner s’il est possible de prendre 
un forfait illimité un mois

Maxime rapidement

Alpin Demander l’autorisation pour la remise de
la coupe à la sous préfecture

Benoit asap

Nordique Mail relance pur l’achat de matériel 
atomic

Laurent asap

Cabane Transport à La Pesse Pascal

Bus Dédommager le réparateur Rod 

SAMSE Vérifier l’homologation des sites Maxime
Courrier ComCom des Rousses Laurent

fin séance 23h45
Secrétaire :
Anne-Laure Capelli
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